

<b>STELLUNGNAHME</b>  <b>2018-04-022</b> öffentlich	Referat	Referat VII
	Amt	Verkehrsmanagement und Geoinformation
	Amtsleiter/in	Herr Wegmann
	Telefon	3 05-2321
	Telefax	3 05-2330
	E-Mail	johannes.wegmann@ingolstadt.de
Datum	06.12.2018	

<b>Gremium</b>	<b>Sitzung am (falls bekannt)</b>
Bezirksausschuss IV-Südost	

### Beratungsgegenstand

Parksituation Schröplerstraße

### Stellungnahme der Verwaltung:

In der Sitzung des Bezirksausschusses vom 19.04.2018 wurde darauf hingewiesen, dass aufgrund der Umbauarbeiten im Parkhaus Hauptbahnhof West in der Schröplerstraße beidseitig geparkt und die Fahrbahn dadurch stark verengt wird. Am 19.09.2018 hat der Bezirksausschuss die Parksituation in der Schröplerstraße erneut thematisiert und die Beschilderung einer Kurzparkzone auf der Südseite vorgeschlagen.

Der erste von zwei Bauabschnitten der Sanierung des Parkhaus Hauptbahnhof West ist bereits abgeschlossen. Bei einem Ortstermin im November war festzustellen, dass auf der Nordseite der Schröplerstraße auf einer Länge von ca. 200 m Fahrzeuge parken, darunter vermutlich zahlreiche Pendler. Die Südseite war dagegen nur vereinzelt und mit größeren Lücken zwischen den Fahrzeugen beparkt.

Die Durchfahrt ist selbst im Begegnungsverkehr aufgrund der Straßenbreite von ca. 9 m und zahlreichen Ausweichstellen vor abgesenkten Bordsteinen nicht gefährdet. Unabhängig davon würde die Ausweisung einer Kurzparkzone auch kein geeignetes Mittel darstellen, um Einschränkungen des fließenden Verkehrs zuverlässig zu unterbinden, da auch stundenweise parkende Fahrzeuge die verbleibende Durchfahrtsbreite reduzieren.

Unserer Kenntnis nach gibt es auf allen angrenzenden Grundstücken Garagen bzw. Stellplätze, sodass die Anwohner unabhängig von der Ausweisung einer Kurzparkzone die Möglichkeit haben, das Be- und Entladen von z. B. Einkäufen in unmittelbarer Nähe zur Wohnung zu erledigen.

Im Bereich zwischen der Einmündung der Alfred-Kubin-Straße und der Kothauer Straße war die Fahrbahn bei unserem Ortstermin auf beiden Seiten nahezu unbeparkt, sodass Anwohner der Schröplerstraße hier problemlos fußläufig erreichbar einen Parkplatz finden können.

Da sich der erhöhte Parkdruck auf die Zeit der Sanierung des Parkhauses beschränkt, sehen wir für eine dauerhafte Reglementierung der Stellplätze in der Schröplerstraße keine Notwendigkeit.

Für Rückfragen stehen wir gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

gez.

Johannes Wegmann